

**PERAN MASYARAKAT DALAM PENGEMBANGAN
KAWASAN WISATA HUTAN MANGROVE
DI NAI NANG VILLAGE THAILAND**

Annisa Rachma
184669

ABSTRAK

Hutan Mangrove Nai Nang Village merupakan salah satu objek daya tarik wisata di Krabi Thailand. Destinasi kawasan hutan mangrove ini sangat luas serta memiliki berbagai variasi pohon dengan jumlah yang cukup banyak terutama pohon bakau bahkan beberapa spesies satwa hadir didalamnya. Selain itu di hutan mangrove ini memiliki peternakan lebah dimana hasil olahan madu dapat dijadikan oleh-oleh khas dan dijadikan wisata edukasi peternakan lebah. Namun pada saat penulis melakukan penelitian hutan mangrove ini dalam situasi sepi dan tidak banyak dikenal oleh wisatwan mancanegara. Hutan Mangrove ini juga belum dikelola secara maksimal. Penelitian ini memiliki tujuan untuk menjawab bagaimana strategi pengembangan wisata yang dapat dilakukan sehingga dapat menekan angka kunjungan wisatawan serta menjawab bagaimana peran masyarakat terhadap pengembangan Hutan Mangrove Nai Nang Village. Metode penelitian yang digunakan adalah Penelitian Kualitatif. Teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian data dianalisis menggunakan analisis SWOT. Hasil dari penelitian ini pengelola perlu meningkatkan kualitas dari kebersihannya, promosi, menggali potensi wisata baik dari unsur budaya, sosial, alam atau masyarakat itu sendiri agar tidak kalah dengan pesaing lainnya. Serta mengurus regulasi hutan mangrove agar mendapat support penuh dari pemerintah setempat yang akan berdampak besar pada pengembangan wisata di Hutan Mangrove Nai Nang. Peran masyarakat dalam pengembangan hutan mangrove ini cukup besar dari ikut serta dalam organisasi pengelola, lokakarya kelompok dengan pembuatan produk bernilai tambah seperti sabun tangan, sampo, dan kondisioner dengan madu sebagai oleh-oleh khas daerah setempat dimana sebagai media promosi. Masyarakat setempat juga mendampingi dan menjadi mentor bagi masyarakat yang ingin melakukan wisata edukasi ternak lebah.

Kata kunci : Pengembangan, Peran Masyarakat, dan Hutan Mangrove Nai Nang Village